
 

学校生活が始まります 
 左の写真は、３年生が育てている「ジニア・プロフ

ュージョン」という花です。夏休み前に、足近町の老

人クラブの方々に、植え方を教えていただいてプラン

タに植えたものです。最初は、とても小さな苗でした

が、今では、たくさんつぼみができ、きれいな花を咲

かせ始めています。 

 一つ一つの花の株の育ち方をみると、昨年までとは

違った育ち方をしていることに気付きます。それは、

昨年までは株が横に広がって茎が伸び、小さいつぼみがたくさんできていました。今年

は、横への広がりはないですが、１本１本の茎がしっかりしていて、大きなつぼみがで

き、きれいな花が咲いています。 

このことは、子育てに似ています。どちらの育て方がよいということではなく、どの

ように育てたいかだと思います。将来の自分づくりのために、様々な経験をさせるとい

う考えもありますし、そのことのプロといわれるくらいまで一つのことに打ち込ませる

という考えもあると思います。例えば、今年行われたオリンピックのスケートボードで

活躍した堀米選手は、若いうちにアメリカにわたり、自宅に練習場まで作って、毎日練

習して、金メダルを取りました。どちらの方法もよいのですが、子供がそのことを楽し

んで取り組むことができると、将来に役立つものを身に付けることができるのかと思い

ます。 

今日から、学校生活が始まりました。大きく成長している子供たちの伸びようとして

いる姿をもっと伸ばせるよう、職員一同、応援していきたいと思います。今後ともご理

解とご協力をよろしくお願いします。 

ウオータークーラーの購入について 
足近小学校に設置してあるウオータークーラーの１台が、老朽化により故障し、修繕

もできなくなりました。それに伴い、７月の本部役員会で、ウオータークーラーの購入

について検討していただきました。その結果、老朽化して使用できなくなった１台と、

新たに校舎の３階にウオータークーラーを１台の合計２台を購入することになりまし

た。１台は、昨年度までに集まっていましたベルマーク４６，２８８点を使用して、不

足分をＰＴＡ特別会計で補い購入しました。１台は、全額ＰＴＡ特別会計で購入しまし

た。 

今後も、資源回収、ベルマークやインクカートリッジ（Canon、Epson に加えて、

Brother も回収できるようになりました。）の収集にご協力いただきますようお願いし

ます。 

足近小学校だより 

令和３年８月３０日 

足近小学校の教育目標 

なかよく かしこく たくましく 

―気付き、考え、行動できる子― 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
授業参観アンケートへのご協力ありがとうございました。様々なご意見をいただき、今後の

教育活動に生かしていきます。今後も、学校の教育活動にご理解とご協力をいただきますよう

よろしくお願いします。 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ロッカーや棚、机の上、周りは、美しく整えられている。

教師は、考えを受け止めたり、認めたりしている。

子どもたちに学び方の定着が見られる。

問いかけに反応したり、進んで発言したりしている。

自分の考えや友達の意見をノートに書くことができている。

子供たちは、友達や先生の話をよく聞いている。

授業のはじめと終わりのあいさつをしっかりしている。

７月授業参観アンケート

A B C D

＜保護者の感想（一部）＞ 

〇４月の授業参観の時より、みんな落ち着いて授業を受けることができていました。身近な題

材に子供たちが生き生きと反応している様子がとても素敵でした。積極的に発言したり、友

達の意見を真剣に聞く姿がとてもよかったと思います。 

〇先生の話をよく聞いていて、大きな声で発表したり、友達の発表を、体を向けて聞いたりし

ていて、成長した姿を見ることができました。 

〇先生が子供たちのことを見て、興味がわくような授業をしてくださっていると思いました。

親が授業を見ていても、とても面白く聞き入ってしまいました。ありがとうございました。 

〇挙手している子が多く、積極的に授業を受けている印象でした。昨年度より落ち着いて話を

聞く、ノートを書くことができている姿が見られて、安心しました。 

〇タブレットを使った授業を始めて参観しました。みんな、文字の打ち込み、変換ができてい

ました。分からない子に友達が助けてあげている姿が素敵でした。 

〇子供たちの自主性と自由な発想力を知ることができ、とても良いスタイルだと思いました。

学び方も進み方も十人十色であることを否定せず、友達と助け合い学ぶ姿が見られました。 

〇がやがやすることなく授業を進められている姿は、６年生だなと思いました。内容によって

なのかもしれませんが、もう少し子供たちが発表する機会があるとよいと思います。椅子の

高さが身長に合っていない子がいると感じました． 

〇体育館での授業ということでコロナに配慮していただきありがとうございました。声が聞き

取りにくく、内容が分かりませんでした。いつも子供たちへの指導、感謝しています。 

〇実験の時は、グループで協力して分からない子に教えてあげている姿も見えて、協力して助

けてあげていることはとても良いことだと思いました。 

〇先生の質問に対して、子供たちが答えるだけで、子供たちの答えに対して何もありませんで

した。一方的な授業ではなく、挙手させて、意見を聞いたり、助言したり、良い意見を評価

したりのやり取りを、授業に取り入れてほしいと思いました。 

 


